

Bilan provisoire 2022 de la sécurité routière

08 FÉVRIER 2023



Selon les estimations provisoires de l'Observatoire national interministériel de la sécurité routière (ONISR), 3 541 personnes seraient décédées en 2022 sur les routes de France métropolitaine ou d'outre-mer. Ce bilan est supérieur de +1,3 % par rapport à 2019 et de +10,1 % par rapport à 2021.

En France métropolitaine en 2022, 3 260 personnes sont décédées (+0,5 % par rapport à 2019) et 236 000 personnes auraient été blessées (- 1,3 %), dont 16 000 gravement (- 1,9 %).

Depuis la pandémie, la part des usagers vulnérables (piétons, cyclistes, utilisateurs d'Engin de Déplacement Personnel motorisés – EDPm, usagers de deux-roues motorisés) parmi les personnes tuées ou blessées gravement se renforce. La part des cyclistes et utilisateurs d'EDPm augmente : 8 % de la mortalité et 20 % des blessés graves.

En décembre 2022, la mortalité des usagers de poids lourds est supérieure à celle de décembre 2021 (6 personnes tuées contre 5 en décembre 2021 et 2 en 2019).

[Consulter le communiqué](#)

[Consulter le baromètre Décembre](#)

[Consulter le bilan 2022](#)